

Wein, Wasser und Gespräche – serviert zum Kinoabend in Nossentin

Von Bianka Lenz

Die Kinokirche Nossentin bietet wieder einen wunderbaren Abend. Zum einen wird ein besonderer Film zu sehen sein, zum anderen sind nicht nur Getränke zu probieren, sondern eine Köstlichkeit.

NOSENTIN – Wird die temperamentvolle türkische Hausfrau aus Bremen den Prozess gegen den Präsidenten der Vereinigten Staaten gewinnen? Dann dürfen nach dem Film die Kinofreunde um so mehr mit Genugtuung die frisch zubereiteten Gözleme – das sind feine türkische Teigtaschen, gebraten und gefüllt genießen – Ein Schmankerl nach dem Film zu Wein, Wasser und Gesprächen - So ist es seit 2012 Brauch in der Kunst- und Kinokirche Nossentin.

Am heutigen Samstag, dem 4. Mai, 20 Uhr, eröffnet der Verein die Kinosaison 2024 mit dem spannenden und preisgekrönten Film „Rabiye Kurnaz gegen George W. Bush“. Der 2022 gedrehte Film von Andreas Dresen schildert mit viel Empathie den Kampf einer Mutter für die Freilassung ihres Sohnes Murat, der, des Terrorismus bezichtigt, ohne Anklage im berühmten US-Gefangenenlager Guantánamo jahrelang eingesperrt ist. Rabiye Kurnaz zieht mit ihrem Anwalt sogar bis vor das Oberste Gericht der USA nach Washington, um gegen George W. Bush zu klagen. Der Film sei nicht nur ein politisches Lehrstück, schrieb die Kritik, Dresen ge-



In der Kinokirche Nossentin ist der Film „Rabiye Kurnaz gegen George W. Bush“ zu sehen.

FOTO: ZVG

linge es auch, sich darin als brillanter Geschichtenerzähler zu beweisen. Er mache aus dem Stoff eine Tragikomödie. „Es darf gelacht und geweint werden.“

Seit zwei Jahren hat die Kinokirche nun ihr erweitertes Konzept. Samstags werden ausnahmslos neuere Filme gezeigt, die allerdings von sich reden machten, Preise kassierten und immer auch eine besondere Botschaft in sich tragen. Donnerstags bleibt es zudem auch bei älteren Filmen, die Kultcharakter haben und einst ein Millionenpublikum in die Kinos zogen. Am Donnerstag, dem 16. Mai, folgt um 20 Uhr deshalb „Das doppelte Lottchen“ in seiner berühmten ersten Ver-

filmung von 1950, aktuell noch im Gedenken an den 125. Geburtstag von Erich Kästner. Kästner spielt darin selbst die Rolle des Erzählers der Geschichte von den beiden Zwillingen, die sich durch Zufall in einem Ferienlager begegnen und vorher nichts voneinander wussten ...

Für 2024 hält die Kunst- und Kinokirche wieder ein interessantes Programm mit 12 Filmen bereit. Unter anderem aus der Kultreihe Kir Royal „Königliche Hoheit“ und dem 90. Geburtstag Sophia Lorens zu Ehren „Liebe, Brot und 1000 Küsse“. An die „Göttliche Ordnung“ wird in einer Schweizer Komödie am 15. Juni gerührt werden und am 17. August wird „Gipsy Queen“

sich mit ihren Fäusten Respekt verschaffen. Man darf auch auf die anderen gespannt sein.

An die 150 Filme wurden in der Kunst- und Kinokirche Nossentin bereits in den 12 vergangenen Jahren einem interessierten Publikum geboten. Über zehntausend Besucher sind gekommen. Eine Besonderheit wird auch wieder im 13. Jahr ihres Bestehens die Besucher erfreuen: Nach dem Film wird weiterhin zu Wein, Wasser und Gesprächen etwas Feines kredenzt werden. Und alles frei und natürlich gern auch auf Spendenbasis.

Das ausführliche Programm unter www.kunst-kinokirche-nossentin.de